

Zwei Deutsche auf Schimmel im Grand Prix vorne

Geschrieben von: DL

Montag, 10. Oktober 2011 um 15:42

Wiener Neustadt. Der Große Preis des 14. Turniers in Wiener Neustadt südlich der österreichischen Hauptstadt hatte zwei Deutsche am Ende vorne: Tobias Meyer und Holger Hetzel.

Der mit 29.000 Euro dotierte Große Preis von Wiener Neustadt hatte nach dem Stechen zwei Deutsche auf zwei Schimmeln an der Spitze. Sieger wurde mit einem Vorsprung von lediglich zwölf Hundertstelsekunden Tobias Meyer auf der neunjährigen Stute Aluta vor Holger Hetzel (Goch) auf dem leistungsbereiten Wallach Little Tinka. Preisgeld für den 22 Jahre alten Meyer aus Augsburg, im Februar Sieger im Grand Prix von Offenburg: 7.000 €. Hetzel (51) nahm 5.000 Euro mit zum Niederrhein.

Den dritten Platz belegte der Österreicher Christian Schranz auf Quartz (3.000), er war ebenfalls ohne Fehler in der Entscheidung geblieben.